


**NOMBRES, NOMBRES
Y... NOMBRES**
ALBERTO AGUILAR

Divisiones en el CMH para sucesión en CCE, sin ruta crítica, por Belmar rechazo y lío de no cumplir a COPARMEX Y CNA

El sector privado enfrenta momentos inéditos desde 2019 con la llegada de **Andrés Manuel López Obrador** dados los ataques directos desde Presidencia, la persecución fiscal contra muchas empresas y una política pública muy controvertida.

Para los organismos empresariales, incluido el CCE había el camino de la confrontación, altamente riesgoso o bien la conciliación lo que se vivió con **Carlos Salazar** el ex de FEMSA y luego con **Francisco Cervantes**, quien ahora sí terminará su periodo extendido en diciembre.

El organismo cúpula ha llegado al extremo de que en temas nodales como los recientes cambios a la Ley de Amparo que se visualizan, silencio absoluto.

Le platicaba que mejor reaccionó el CCE de Puebla que preside **Héctor Sánchez** con un desplegado en el que se advierte el ries-

go para ciudadanos y empresas con las modificaciones a dicho recurso.

Para noviembre habrá elecciones en el CCE. No hay nada escrito. Ya en julio Cervantes intentó dar un albaño y llevar a **Héctor Tejada**, ex CONCANACO. El organismo a cargo de **Octavio de la Torre** rechazó máximo que está suspendido de sus derechos.

Ahora está la petición de **Claudia Sheinbaum** de imponer a una mujer. **Sofía Belmar** titular de Prudential Seguros, es la elegida. Absoluta renuencia. La ejecutiva no ha participado en el CCE y además hay un compromiso previo con COPARMEX y CNA. Los candidatos deben ser **José Medina Mora** y **Juan Cortina**.

De no cumplirse, el derrotero de las diferencias que puedan presentarse es impredecible, pero quien tendrá la última palabra es el CMN que presiden **Antonio del Valle**

Perochena, Daniel Servitje y Enrique Zambrano. Ellos son los que financian el CCE.

Sin embargo en el CMN no hay uniformidad de criterios respecto a lo que pasa en el CCE. El propio **Carlos Slim Helú** ha influido por ejemplo para la permanencia de Cervantes.

Por ello todavía no hay ni siquiera una ruta crítica definida para la sucesión. Nada está documentado en el tenor del desgaste que enfrenta el organismo.

Lo único claro es que para diciembre tendrá que haber un nuevo presidente en el CCE, en un momento muy relevante dadas las complicadas negociaciones del T-MEC y el riesgo de un acuerdo bilateral sobre los cimientos de los aranceles de **Donald Trump**.

Como quiera horizonte difuso.

REFRESCOS SIN APOYO CON DIPUTADOS Y BIMBO SORTEA AMENAZA

Por cierto otro reclamo contra el CCE y **Francisco Cervantes** viene de la industria de refrescos encajada en la MexBeb que comanda **José Borda**, y que enfrenta una sordida lucha en el Congreso por el alza del IEPS de 156% por litro a 3.0318, es decir un 97.5%. Nulo apoyo ante los diputados. Por cierto que Bimbo de **Daniel Servitje** también estuvo en la mira para algunos de sus productos, pero la influyente compañía se movió rápido.

INDUSTRIA PAGA PRECIO POR DONALD TRUMP E INCERTIDUMBRE INTERNA

Terrible panorama el de la industria. El INEGI dio a conocer el desempeño de agosto. Otra caída, ahora del 0.3%. La disminución anual es de 2.7%. Nadie se salva. Minería acumula un retroceso del 7%, construcción del 3.2%, electricidad y suministro de agua 2.4% y manufacturas 17%, impactadas por el proteccionismo de **Donald Trump**. Banco Base con **Gabriela Siller** estimó que continuará el deterioro por EU y la elevada incertidumbre interna. Panorama nada halagüeño.

SIGUEN A LA BAJA TURISTAS INTERNACIONALES Y CANCÚN CAÍDA DEL 4.7%

Y en turismo tampoco se marcha bien. Los visitantes internacionales por la vía aérea que son el 81% de los ingresos, traen una baja a agosto del 15.5%. El STARC que dirige **Francisco Madrid** hace ver que incluso en los periodos vacacionales hay avances marginales. Vaya hasta septiembre Cancún trae una caída del 4.7%, Puerto Vallarta del 5.1% y Los Cabos está casi tablas. La inseguridad no ayuda y más sin promoción.